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「３学期は、あっという間に過ぎ去るな」とよく思ったものですが、今年は特に早く過ぎ去っていくように感
じます。３年生の皆さんも、３学期と言うより、３年間があっという間に過ぎ去ったと感じているのではありま
せんか？ 中には、もう少しゆっくり時間が過ぎていかないかなと思っている人もいるのではありませんか？ 
私は少し時間が止まってもいいかなと思うこともあります。校長が何を言ってるんやと叱られそうですが･･･。 

先日、３年生の生徒が、「先生、ありがとうございました。自分は高校に合格できたけれど、先生方に助けて
もらったんです。校長先生にもいろいろしてもらっていると先生から聞いています。本当にありがとうございま
した。」としみじみと語ってくれました。私は、「１年生のころと比べると勉強とかよく頑張るようになったな。
１年生のころは授業中に寝てしまったりして頑張り切れなかったから受験勉強大変やったやろうけれど、よう頑
張ったな、成績も上がってきたやんか。」と言えば、「はい、なんか勉強が分かるようになってきて、分かること
が楽しくなってきました。高校に行ってからのことを考えたら、高校生が漢字とか英単語とか知っとらんとあか
んと思うから、これからのことを考えて勉強を続けてがんばります。」と伝えてくれました。  

私は、こんな話をしてくれる子がいて、とてもうれしかったです。大きな喜びでした。教育しかり、子育てし
かり、うまくいかないことがたくさんありますが、「ありがとう」の一言が、本当に大きな喜びを伝えてくれる
んだと感じました。私の方から、３年生に「ありがとう」と感謝を伝えたい気持ちになりました。 

「尊敬・尊重、感謝、誇り」は３年生の３学期のテーマです。３月15 日の卒業式まであと少しです。お互い
の進路も異なり、卒業後はそれぞれの進路に向かっていきます。私たちは、一人では生きていけないこと、これ
まで育ててもらったことにも気づけたと思います。桃映中に誇りを持って卒業し、誇りの持てるこれからの人生
を歩んでほしいと思っています。 

 

 

私はこの言葉に出会い、好きな言葉になりました。「正解」は１つではありませんね。３年生の皆さんが希望
進路実現に向けて努力をすることは、とても大切なことでした。この努力があったからこそ、希望進路実現時の
喜びは大きなものになったと思います。また、努力を継続し、粘り抜いた人なら、どっちに転んでもシメタとい
う意味も伝わると思います。長い人生では、第２希望になった時の粘りやあきらめない気持ちが次につながると
も言われます。皆さんは、これから予測困難な時代を生きていきますが、自らを鼓舞し、努力し続けていくこ
と、学び続けていくことは不変なのです。 
 保護者の皆さん、地域の皆さん、私は桃映中の校長として４年を過ごさせていただきました。この１年も早く
過ぎたように感じます。私たち教職員は、子どの達の成長に向け、一丸となって努力してきましたが、決して十
分ではなく、ご心配やご迷惑をおかけしたことも多々あると思います。それでも皆さんは、学校に対して温かい
ご支援や応援をしてくださり、感謝しています。今回の３月号が今年度最後の学校だよりとなります。本当にあ
りがとうございました。                      校長 一色 浩幸 ・ 教職員一同 

 
  
 
 
 
 

 

 

 

 

  

令和６年 

３月号 

〈福知山市の教育目標〉自分のために 人のために 社会のために 共に幸せを生きる 人材の育成 
〈桃映中学校教育目標〉文武両道

「本物」の舞台芸術に感動！ 
１年劇団四季観劇 2/７（水）  

福知山市内全ての中学校１年生が劇団四季のミュー
ジカル鑑賞を体験する市の事業で、大阪四季劇場で
「バケモノの子」を鑑賞しました。ライブならではの
よさやたくさんの人によって 
１つの作品が創りあげられて 
いることを学びました。また、 
一人一人のよさが発揮できる 
学級づくりのための取組にも 
なりました。 

私立高校の入試日に合わせ、２年生でも５教科 
（国語・社会・数学・理科・英語）の実力テスト 
を実施しました。また、公立高校前期選抜の日に 
は、進路面接に取り組みました。将来の夢や目標、 
中学校卒業後の進路について 
具体的に考える機会となり、 
自分のよさや得意分野、興味 
・関心を生かした進路の選び 
方について学習しました。 

「尊敬・尊重、感謝、誇り」のある大切な日々を！ 

どっちに転んでもシメタ ～人生、そう簡単には決まらない～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 金  １・２年期末テスト 

６ 水  ３年給食最終日 

７ 木  生徒総会  公立高校中期選抜 

８ 金  新入生物品販売 

11 月  あいさつ運動 

14 木  卒業式予行 前日準備 

15 金  第 75 回卒業証書授与式 

18 月  １・２年総まとめテスト 

19 火  １・２年給食最終日 

20 水  春分の日 

21 木  １・２年学年集会 

22 金  修了式・進級式 

 

３ 水  離任式 

８ 月  着任式・始業式 学級発表 

９ 火  入学式 

11 木  給食開始 ＰＴＡ本部役員会 

18 木  ３年全国学力・学習状況調査 

20 土  春季大会 野球・ﾊﾞﾚｰ・ﾊﾞｽｹ・ﾃﾆｽ・ｻｯｶ  ー

21 日  春季大会 野球・卓球・ﾊﾞｽｹ・ｻｯｶ  ー

家庭訪問 ～ご協力をどうぞよろしくお願いします～ 

23(火)24(水)25(木)大正学区 25(木)26(金)庵我学区 

⇒３月上旬に自治会ごとの訪問日をお知らせします。 

 

 

予定は変更することがあります。 

39 メールでお知らせします。 

地域とともに歩んでいます！ 
学校運営協議会２/14(水)

授業公開＆学校紹介２/21(水) 

得意を生かして活躍する仲間たち 

会 長 大堀区自治会代表  河谷  寅夫 様 
副会長 庵我地区自治会代表 北村  進 様 
委 員 桃映地域公民館館長 渡邉 重則 様 
委 員 大正公民館館長   大西 靖彦 様 
委 員 庵我公民館館長   河波  章 様 
委 員 桃映地区民生児童委員協議会会長 

蒲  たま美 様 
委 員 堀会館館長     藤田 寿啓 様 
委 員 ＰＴＡ会長     蘆田 里美 様 

「書の庵いわたき」 新春書き初め展 
銀賞 大槻 千翔   志水 玲斗   

銅賞 堀井 彩葉   小林 芽生   

令和５年度本部役員・地域連絡委員の皆様には、１年
間たいへんお世話になり、ありがとうございました。   

２月22 日（木）の第１回ＰＴＡ本部役員会で次年度
の役職が決まりました。会員みんなが「ワンチーム桃映」
となってつながり、子どもたちを導いていきましょう。

  会    長  森本 英夫 様（大正） 
  副 会 長  塩見 朱美 様（庵我） 
 副 会 長  髙橋 宏光 様（大正） 
  庶 務 部 長  水谷敢太郎 様（大正） 

  社会研究部長  大柿 徳行 様（庵我） 
保健安全部長  白數 奈奈 様（大正） 

  会    計  増田 祐美 様（大正） 
 会 計 監 査  酒井恵理香 様（大正） 

家庭・地域の皆様へ １年間桃映中学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、まことにありがとう 
ございました。12 月に実施した教育活動アンケートの結果などをもとに、子どもたちの成長のために 
よりより学校づくりをさらに改善しながら進めていきます。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

京都府学校文化・芸術祭 

―第 55 回教育美術展覧会（絵画） 
奨励賞 谷本菜々海   水谷 泰輔   
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９月19 日（火）の開講式から全27 回開催され、
14 名の支援員さんに協力していただきました。火・
金曜日の放課後の図書室は、いつも明るい雰囲気で、
学習に対する熱気に包まれていました。人生の先輩
方からは、問題を解くことだけではなく、難しいこと
に立ち向かう勇気や安心感も与えてもらいました。 

２月２日（金）に計画していた授業参観とＰＴＡ総会は、体調不良による欠席や早
退の生徒が増えてきたために急遽中止とし、ご迷惑をおかけしました。楽しみにされ
ていた保護者の方も多いと考え、２月 21 日（水）の 6 校時の授業を公開し、その後
で学校からの話、動画の上映や新生徒会の発表等による学校生活の紹介を行いました。
多くの方が学校に関心を持っていただいていることにとてもうれしく感じました。 

今年度、委員の皆さんには、行事等で学校の様子を
よく見ていただき、心強い応援の言葉をかけていただ
きました。２月14 日（水）も５校時の授業参観後、
「桃映中 教育活動アンケート」の結果などをもとに
意見交流を行いました。家庭でスマホの使い方のルー
ルを決めることや将来のことを話題にすることなど、
子どもたちの成長に 
とって大切なことを 
話し合いました。 

《参加生徒の感想》 英語や数学を分かりやすく教
えてくださってありがとうございます。支援員さん
の教え方はとっても分かりやすかったです。学校の
先生には質問しにくいところも丁寧に教えてくださ
り、とてもうれしかったです。 
勉強ばかりだけではなく、 
日常生活での相談事なども 
話せたのでよかったです。 
地域未来塾の時間はとても 
短く感じました。少しの期 
間でしたが、本当にありがとうございました。 

一
年
間

世
話

 
 

書き損じはがき 

福知山ユネスコ協会
へ寄付しました。 

ご協力に感謝！ 



 

 

 


